



Concours "NON AU HARCELEMENT"

publié le 02/02/2024

Les élèves ambassadeurs du collège Georges David ont participé au concours NAH et s'impliquent activement dans la lutte contre le harcèlement.

Ils ont choisi de réaliser plusieurs affiches pour symboliser cette lutte

Portfolio



Documents joints

 [non_au_harcelement_parlez-en](#) (PDF de 369.3 ko)

 [non_au_harcelement_parlez-en_2_](#) (PDF de 2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.